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                            COMUNE DI PALERMO 
TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 50  DEL 10/03/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  04/03/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 10 del mese di Marzo alle ore 10,15 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 135415 del  25/02/2021. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/03/2021 12:21:20 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 15/03/2021 09:22:24 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 04/03/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori   Bruschetta, Ilardi,  Quartararo il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 9 

 

Votanti     n.° 9 

 

Voti favorevoli  n.° 9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 04/03/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 04/03/2021 

L’anno 2021, il giorno quattro, del mese di Marzo, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche mediante 

collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge n.° 18 del 

17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie 

Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.°135415 del 

25/02/2021, per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,43, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Bruschetta, Quartararo e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  

 

Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura di alcune comunicazioni: 
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• Mail pervenuta da parte dell’Ufficio Stampa del Comune di Palermo, che 

informa che sono stati ultimati i lavori di riqualificazione della struttura 

polivalente di Bonagia; 

• Mail pervenuta da parte del Sig. Francesco Domina, che chiede la 

concessione e l’utilizzo della struttura polifunzionale di Bonagia; 

• Mail pervenuta da parte dell’Ufficio Stampa del Comune di Palermo, che 

comunica che sono stati stanziati i fondi europei per i progetti per la Valle 

dell’Oreto e il Gorgo Santa Rosalia; 

• Nota pervenuta da parte dell’Ufficio Mobilità Urbana, che demanda alla 

RAP di dare seguito a quanto richiesto dal Consigliere Tarantino, ovvero la 

ricolmatura di una buca in Via Chiarandà. 

Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, 

per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta ripristino punto luce in Villagrazia n°59”, a firma del 

Consigliere Ilardi; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Brasca, angolo Via Santa 

Maria di Gesù, nei pressi della scuola Tomasino Bartolomeo”,  a firma 

del Consigliere Terranova; 

• “Sollecito richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Oreto, angolo 

con Via Salvatore Lo Bianco”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti Via Rocco Jenn,a posizionati 

sul muro di cinta scuola Rosolino Pilo”, a firma della Consigliera Rappa; 

• “Richiesta spazzamento in Via Belmonte Chiavelli n.° 211”, a firma del 

Consigliere Gulemi; 
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• “Richiesta diserbo in Via Placido Rizzotto, ex Via del Levriere”, a firma 

del Consigliere Tarantino. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino che, in riferimento alla nota 

pervenuta, comunica che la voragine di Via Chiarandà è stata riparata. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che comunica che 

l’amministrazione è molto brava ad informare a mezzo stampa che sono stati ultimati i 

lavori di riqualificazione della  struttura polifunzionale  di Bonagia, che è stata affidata 

all’amministrazione, lasciando completamente all’oscuro il Consiglio Circoscrizionale, 

pur se questo si è attivato tanto, convocando  l’Assessore, per ben due volte; si pensava  

di costruire un percorso condiviso  ma invece si apprende che i lavori sono stati finiti senza 

che il Consiglio ne venisse informato, non riconoscendolo, pertanto, come figura 

istituzionale e non  dando nemmeno la possibilità di conoscere le iniziative che 

l’amministrazione vuole intraprendere, cosa quanto mai opportuna, visto che i Consiglieri  

sono i diretti interlocutori dei cittadini. L’amministrazione continua con questo andazzo 

ignorando tale figura istituzionale. 

Il Presidente specifica che l’articolo parla solo della consegna dei lavori e non di 

affidamento della struttura: saranno state consegnate le chiavi; adesso bisogna creare un 

percorso che non sarà facile. E’ necessario che la Circoscrizione e l’amministrazione 

creino un percorso insieme, per evitare che la struttura venga vandalizzata: è opportuno 

che venga affidata alle associazioni.   

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole riflettere prima di 

dare un giudizio sull’amministrazione; ricorda che venerdì avrà luogo la riunione con 

l’Assessore allo Sport, proprio nella sede della struttura polifunzionale, per rendersi conto 

di come siano stati eseguiti i lavori. E’ bene ascoltare cosa dirà l’Assessore e come 

l’amministrazione intenda procedere. 

Il Presidente dichiara che è necessario condividere un percorso per la gestione della 

struttura con determinati strumenti: l’ambizione sarebbe quella della gestione degli 
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impianti sportivi da parte della Circoscrizione, senza passare dall’amministrazione 

centrale. 

Chiede la parola il Consigliere Tarantino, che afferma che la cosa importante è che 

la struttura sia stata riqualificata; nel tempo, sono state presentate varie richieste, sia dai 

cittadini che dalle associazioni, ma adesso si attende quale sia l’intenzione 

dell’amministrazione. Comprende l’amarezza espressa dal Consigliere Quartararo: 

sarebbe stato bello che il Consiglio Circoscrizionale fosse stato coinvolto. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che lamenta il mancato 

coinvolgimento del Consiglio: le novità si apprendono solo dai mezzi stampa; 

l’amministrazione obbliga a dare parere sulle proposte ma poi, per tutto il resto, non 

considera affatto il vero ruolo delle circoscrizioni. 

Interviene il Consigliere Quartararo, per soffermarsi su un’altra questione, ovvero 

sulla seduta infuocata dell’altro giorno in Consiglio Comunale sulla situazione del Ponte 

Corleone. E’ intervenuta l’Assessore al ramo ma senza essere coadiuvata dai tecnici, per 

cui non ha saputo dare spiegazioni sulla tempistica dei lavori, né sulla ditta che sta 

eseguendo la manutenzione: non si ha contezza di niente, si brancola nel buio. Si pensa 

che il restringimento della carreggiata sia dovuto a causa dell’inizio dei lavori per le opere 

di consolidamento invece è frutto della relazione tecnica dei Vigili del Fuoco, su 

disposizione della Procura. Sappiamo che l’amministrazione è brava a chiudere una strada, 

a fare pedonalizzazione e piste ciclabili ma, quando deve realizzare progetti per opere 

infrastrutturali, tutto si complica. Addirittura non si sa quale tecnico debba seguire i lavori, 

poiché molti tecnici sono andati in pensione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che specifica che la colpa è 

ad addossare alla maggioranza che, in questi anni, non ha preso le dovute decisioni e 

adesso dovrebbe fare un “mea culpa”; la minoranza ha cercato di trovare le risorse. 

Alle ore 10,14 esce il Consigliere Prester. Risultano Presenti 8 Consiglieri. 



5 

 

 

Il Presidente risponde che l’amministrazione non è stata molta attiva ma è il 

fallimento della politica tutta, che non ha avuto la maturità di portare avanti progetti per 

opere infrastrutturali: sembrerebbe che il Sindaco abbia mollato. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che il Ponte Corleone 

doveva essere sorvegliato in maniera particolare, mentre invece tutto è scaturito dalla 

relazione tecnica dei Vigili del Fuoco; bisogna ammettere che manca il personale tecnico 

che segua i lavori. 

Alle ore 10,15 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 7Consiglieri. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale del 01/03/2020, approvato alle ore 10,29, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 7; Votanti: 7; Voti Favorevoli: 7.  

Il Presidente informa il Consiglio che ha appreso da un comunicato stampa che è 

stato finanziato il progetto per la Valle dell’Oreto: è una notizia importante perché da 

diversi anni il Consiglio si batte per la riqualificazione del Fiume Oreto ed ha partecipato 

a diversi incontri; adesso si aspetta l’operatività del progetto. 

Il Consigliere Bruschetta replica che è un altro finanziamento, non quello del FAI. 

Esauriti gli argomenti il Presidente, alle ore 10,34, chiude la seduta. 

Il Segretario                                  Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                   Andrea Gulemi 

 Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/03/2021 12:22:11 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 15/03/2021 09:23:02 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 10/03/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 04/03/2021



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA III^CIRCOSCRIZIONE 

N.50 DEL 10/03/2021" Ã¨ stato pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 

15/03/2021 al 25/03/2021. 

Id. pubblicazione 3700/2021 

 

 

Il Responsabile dell'Albo Pretorio                                    Il Responsabile dell'U.O. 

      F.to Mariano Corsale                                            F.to Dott. Calogero Miserendino 

 

Cordiali Saluti 


